
Protokoll der ersten Sitzung der Kreisschüler*innenvertretung 
Ahrweiler im Schuljahr 2021/22 am 24.03.2022 

 
Sitzungsort: Kreisverwaltung Ahrweiler 
Beginn: 9.00 Uhr 
Ende: 12.30 Uhr  
Anwesend: 16 Delegierte + 2 Gäste  
 Bemerkung: Aufgrund von zwei verspätet erschienenen Delegierten wurde die Beschlussfähigkeit zu 
TO-Punkt 10 [Wahlen] erreicht. 
Sitzungsleitung: Joshua Noll, Jan Forsewicz 
Protokollanten: Joshua Noll, Jan Forsewicz 

 
1. Begrüßung durch Sitzungsleitung 
2. Kennenlernrunde  
3. Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-SV? Was macht die LSV?  

Joshua Noll und Jan Forsewicz stellen die Struktur und die Arbeit der Kreis- und 
Landesschüler*innenvertretung vor. Aufkommende Fragen wurden beantwortet.  

4. Kommunikation in der KrSV  
Joshua Noll und Jan Forsewicz stellen die Kommunikationswege der KrSV Ahrweiler vor. Es 
wird auf die im Raum aushängenden QR-Codes verwiesen, welche zur KrSV WhatsApp-
Gruppe führen. 

5. Öffentlichkeitsarbeit / Social Media  
Joshua Noll stellt verschiedene Möglichkeiten zur Öffentlichkeitsarbeit vor. Er wirbt um 
Erstellung eines KrSV Instagram-Accounts, damit eine größere Außenwirkung für die KrSV 
Ahrweiler erzielt wird  Empfehlung für den neu gewählten Vorstand 

6. Vorträge  
a) Rechte und Pflichten von Schüler*innenvertretungen 

Joshua Noll stellt die Rechte und Pflichten von Schüler*innenvertretungen vor und macht 
deutlich, wie wichtig das Amt der Schülersprecherin/des Schülersprechers ist.  

7. Aussprache über Probleme an den Schulen / aktuelle Situation  
 Gymnasium Calvarienberg: kein Internetzugang, SV wird nicht in schulinterne Prozesse mit 

einbezogen; Rechte der Schüler*innenvertretung werden nicht geachtet, Toilettenanlagen 
veraltet, dreckig und unhygienisch 

 Are-Gymnasium: seit der Flutkatastrophe in Containerschule untergebracht, dadurch sehr 
gute technische Ausstattung/WLAN 

 Rhein-Gymnasium Sinzig: Internetprobleme, seit Flutkatastrophe kein Internet, Rechte der 
Schüler*innenvertretung werden nicht geachtet. Technische Ausstattung soll laut Vertreter 
in naher Zukunft besser werden 

 Realschule plus Niederzissen: Technische Infrastruktur schlecht; Angebot im Schulkiosk ist 
sehr eingeschränkt, da der Verkauf von verschiedenen zuckerhaltigen Produkten von 
Lehrkräften verhindert wird 

 Erich-Klausener-Gymnasium: Technische Ausstattung recht gut, Internet ist nicht/nur 
teilweise vorhanden, wird aber ausgebaut, Mülleimer bald in allen Damen-WCs, SV Raum 
wird von Lehrkräften genutzt und steht SV nicht zur Verfügung 

 Calvarienberg-Realschule: kein Internetzugang, technische Infrastruktur schlecht 
 Erich Kästner Realschule: Sehr gute technische Ausstattung seit Flutkatastrophe, untere 

Etage seit Flutkatastrophe nicht nutzbar, keine Ausstattung zur fachgerechten Durchführung 
von Musik-, Sport- und Naturwissenschaftsunterricht, SV Raum durch Raumnot nur 
eingeschränkt nutzbar, Toilettengang nur im Unterricht gestattet, nachdem sich in eine Liste 
eingetragen wurde. 

 JKS Sinzig: WLAN-Probleme, kein SV Raum aufgrund von Raummangel 
  



 
8. Projekte und Vorschläge  
 Friedensdemonstration organisieren 

o  möglicherweise in der Innenstadt 
 Solidarität mit der Ukraine deutlich machen 
 Spenden generieren für die Ukraine 
 Durchführen von Projektwoche zur dekorativen Aufwertung der Schule 
 Kooperation mit Hilfsorganisation eingehen 

o Sachspenden für den guten Zweck sammeln 
 
9. Behandlung von satzungsändernden Anträgen 

Satzungsänderung wird von Joshua Noll verlesen und aufkommende Fragen wurden geklärt. 
 
Abstimmung: Nehmen wir die Satzungsänderung wie vorliegend an? 
 

Ja Nein Enthaltung 

15 0 0 

 kommissarisch beschlossen 
 
 
Bemerkung: Es erscheinen zwei weitere Delegierte. Damit ist die Beschlussfähigkeit bei den folgenden 
TO-Punkten erreicht. 
 
10. Vorstellung der Ämter und Entlastungen/Wahlen  

 
a) zum Vorstand  
Antrag auf Blockwahl  angenommen 

Kandidat*innen Ja  Nein Enthaltung Gewählt?  

Dominik Scheele  11 0 0 ja 

Leon Baumann 11 0 0 ja 

Helena Cofflet  11 0 0 ja 

Angeline Mughal Lopez 11 0 0 ja 

 
 

b) der Basisdelegierten  
Antrag auf Blockwahl  angenommen 

Kandidat*innen Ja Nein Enthaltung Gewählt? 

Nico Topalovic 14 0 0 Ja 

Angeline Mughal Lopez 14 0 0 Ja 

 
 
 
 
 



c) der Delegierten zum Schulträgerausschuss  
Antrag auf Blockwahl  angenommen 

Kandidat*innen + Schulform Ja  Nein Enthaltung Gewählt?  

Finn Novotny (Gym) 13 0 1 Ja 

Nico Topalovic (Gym) 13 0 1 Ja 

Angeline Mughal López (RS) 13 0 1 Ja 

Helena Cofflet (RS) 13 0 1 Ja 

 
 
d) der Delegierten zur Landesschüler*innenkonferenz  

Kandidat*innen Ja  Nein Enthaltung Gewählt? 

Lilly Poser 15 0 2 Ja 

Dominik Scheele 13 2 4 Ja 

Finn Novotny 15 0 0 Ja 

Angeline Mughal Lopez 7 5 4 Nein 

Bemerkung: Angeline Mughal Lopez wird als Vertretung eingesetzt, falls ein/e Delegierte/r erkrankt 
oder nicht an der LSK teilnehmen kann.  
 
11. Sonstiges 

a.  nächster Termin  voraussichtlich im Mai/Juni 


